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3.民生 － 2.児童 － 2.児童

 園部保育所においては、平成１８年度に９０名入所定員から１５０名定員への定数増を行い、施設の増築を

行った。しかし、同保育所の給食室は１５０名定員に十分に対応出来る改修が出来ておらず、給食室調理諸器

具、検収室等の改修が必要となっている。また、城南保育所においては、降雨時の保護者の送迎に支障となる

暗渠排水埋設工事により園庭の修繕、整備であった。

城南保育所排水暗渠管敷設工事設計監理業務258,504

円

城南保育所排水暗渠管敷設工事2,853,379円

園部保育所給食室改修工事設計監理業務243,496円

園部保育所給食室改修工事2,959,271円　

①園部保育所給食室の調理諸器具の新規設置及び撤

去、京都府の指導監査でも指摘事項であった調理室の

整備及び食材検収室の施設整備を行った。

②城南保育所では、降雨時の保護者の送迎に支障とな

る暗渠排水埋設工事により園庭の修繕、整備を行っ

た。
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①施策で目指す目標との関連付け

現在、園部管内の保育所入所児童は乳児の入所が大幅に超え、今後も児童数は増加すると見込まれる。特

に、０歳児保育の実施希望も多く、保育士の配置、施設の施設面においても早急な対策が求められてきてい

る。

②事業を実施する必要性

園部保育所においては、保育所の給食室は１５０名定員に十分に対応出来る改修が出来ておらず、給食室調

理諸器具、検収室等の改修が必要となっていた。また、城南保育所においては、降雨時の保護者の送迎に支

障となる暗渠排水埋設工事により園庭の修繕、整備であった。

80,459決算額または計画額

財

源

内

訳

うち一般職・嘱託職・臨時職の

給与および共済費等

使用料・手数料等

国 ・ 府 支 出 金

地 方 債

一 般 財 源

職 員 等 の 従 事 人 員

人 件 費

事 業 費 総 額

94,759 0 6,315 0 0
単 位

人 /年

千円

千円

千円

千円

千円

千円

千円

千円

0 0 0 0 0 0
0 0 0 0 0 0
0 0 0 3,157 0 0
0 0 0 0 0 0

80,459 94,759 0 3,158 0 0
0.35

2,543
8,858

平18決算 平19決算 平20決算 平21決算 平22予算 平23計画 平24計画

－

－

－

－

－

－

千円未満を四捨五入し表示しているので、合計等が一致しない場合がある。

※事業費を要しない場合は「0」、事業を実施しない場合は「空白」で表示。

※
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保護者の就労形態の変動にともない保育ニーズが増加傾向にあり、少子化の状況の中ではあるが、低年齢児の

増加等による保育施設の充実が必要となっている。各施設においては、計画的に改修等に取り組んでいるとこ

ろであるが、園部保育所においては定員増加に伴う給食室等の整備について、必要な改修を実施した。また、

城南保育所においては、以前から降雨時の保護者の送迎に支障があるということで課題になっていた園庭の水

捌けについて、排水の整備について実施をした。

６６６６....活動活動活動活動のののの詳細詳細詳細詳細

７７７７....所属長評価所属長評価所属長評価所属長評価〔平成20年度から改善した点、今後の展開など〕

【【【【参考参考参考参考】】】】過年度過年度過年度過年度のののの評価評価評価評価

■平成21年度の所属長評価
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